

Expansion nach Graz: Bestattung Himmelblau übernimmt Alpha Bestattung



Graz, 4. April 2024 – Bestattung Himmelblau fasst Fuß in der Steiermark und übernimmt das Grazer Unternehmen Alpha Bestattung. An gleich drei Standorten in Graz und Umgebung steht Österreichs größter Privatbestatter nun auch den Steirer:innen mit einem modernen, qualitativem Angebot rund um die Themen Tod und Bestattungsvorsorge zur Verfügung.

Alpha Bestattung, bekannt für sein jahrelanges regionales Know-how und seine erstklassigen Dienstleistungen, wird nun Teil der Bestattung Himmelblau Familie. Die zwei Unternehmen bündeln ihre Expertisen und stehen den Grazer:innen ab sofort mit einem breiten, hochwertigen Angebot rund um Bestattungs- und Vorsorgethemen zur Seite. Roman Wurzer, ehemaliger Inhaber und Geschäftsführer von Alpha Bestattung, zieht sich aus seiner bisherigen Tätigkeit zurück.

„Wir freuen uns sehr darüber, das Team von Alpha Bestattung bei uns begrüßen zu dürfen. Gemeinsam mit ihrem wertvollen, regionalen Know-how und unserem hohen Qualitäts- und Transparenzanspruch wird es für Bestattung Himmelblau möglich sein, unseren Kund:innen in Graz und Umgebung punktgenau die Beratung und Unterstützung zu bieten, die sie sich wünschen“, so Alexander Hovorka, Geschäftsführer bei Bestattung Himmelblau.

„Ich freue mich sehr, mit Bestattung Himmelblau einen kompetenten Partner gefunden zu haben, um unser Familienunternehmen in professionelle und vertrauensvolle Hände zu geben. Bestattung Himmelblaus klarer Fokus auf Transparenz und Qualität bietet uns die Gewissheit, dass die Werte, für die auch Alpha Bestattung steht, weiter hochgehalten und ausgebaut werden“, **ergänzt Roman Wurzer, ehemaliger Geschäftsführer von Alpha Bestattung.**

Drei himmelblaue Standorte für die Steiermark

Für Bestattung Himmelblau markiert der Zusammenschluss einen weiteren bedeutenden Meilenstein in ihren Expansionsplänen. Zu Österreichs größten privaten Bestattungsunternehmen zählten bislang 11 Filialen in Wien und eine in München. Mit den drei Standorten in Graz und Umgebung eröffnen in Österreich nun die ersten Filialen außerhalb der Landeshauptstadt. Die Hauptfiliale ist im Süden von Graz angesiedelt. In Graz-Umgebung steht das Team in einer Filiale in Hausmannstätten sowie an einem Standort in Fernitz bei Graz rund um die Uhr zur Verfügung.



Die Grazer Zentrale in der Messendorfer Straße 95 ist als Bestattungsdorf angelegt und vereint alle Stationen einer Verabschiedung an einem Ort. Das Herzstück der Anlage bildet das Memorium, ein lichtdurchfluteter Verabschiedungsraum, in dem individuell gestaltete Trauerfeiern und Aufbahrungen stattfinden. Mit viel Holz und Licht lädt der Raum dazu ein, die geliebten Verstorbenen in Ruhe und Geborgenheit zu feiern und zu verabschieden.

Gebündelte Expertisen für maximale Kompetenz

Die Leitung der Standorte bleibt bei Sandra Gußmagg, Betriebsleiterin und langjährige Mitarbeiterin bei Alpha Bestattung. Sie und ihr Team stehen den Kund:innen in Graz und Umgebung mit persönlichen Beratungen rund um das Thema Bestattungsvorsorge zur Seite und bieten professionelle Unterstützung im Todesfall.

„Mein Team und ich freuen uns sehr darauf, gemeinsam mit Bestattung Himmelblau neue Maßstäbe für eine einfühlsame und würdevolle Abschiednahme zu setzen. Wir sind davon überzeugt, dass das moderne Konzept von Bestattung Himmelblau bei den Grazer:innen auf positiven Anklang stoßen wird“, **so Sandra Gußmagg, Betriebsleiterin von Bestattung Himmelblau Graz.**



Mit einem Fokus auf persönliche Beratungsgespräche, bei denen der individuelle Mensch im Mittelpunkt steht, erwartet die Steirer:innen eine moderne, warme Atmosphäre, die sie sicher und professionell durch eine herausfordernde Zeit begleitet. Von der Abholung bis zur Organisation der Trauerfeier deckt Bestattung Himmelblau ein ganzheitliches Leistungsspektrum ab, das zusätzlich mit transparenten Angeboten und einem hohen Qualitätsanspruch punktet.

Personen auf den Bildern:

Sandra Gußmagg, Betriebsleitung Bestattung Himmelblau in Graz

Copyright:

© Bestattung Himmelblau

Die Nutzung der Bilder ist zu redaktionellen Zwecken im Zusammenhang mit dieser Presseinformation honorarfrei.

Über Himmelblau:

Bestattung Himmelblau GmbH ist ein im Jahr 2012 gegründetes privates Bestattungsunternehmen mit insgesamt 11 Filialen in Wien, 3 in Graz und 1 Filiale in München. Als größtes, privates Bestattungsunternehmen Österreichs



PRESSEINFORMATION

steht Bestattung Himmelblau für Qualität, Transparenz und Vertrauen. Das Unternehmen beschäftigt rund 90 Mitarbeiter:innen, die mit Kompetenz und Gespür bei Bestattung und Vorsorge unterstützen. Die Beratungszentren zeichnen sich durch eine helle und moderne Ausstattung aus. Ob traditionelle oder alternative Bestattungsformen, Bestattung Himmelblau geht stets individuell auf Kundenwünsche ein – das Dienstleistungsportfolio reicht von Erd- oder Feuerbestattungen bis hin zu Wald-, Baum-, See- oder Diamantenbestattungen. Das Unternehmen ist als Great Place to Work zertifiziert, Mitglied von [Charta der Vielfalt](#), WKO Mitglied sowie Mitglied bei den internationalen Organisationen FIAT IFTA und Europäische Vereinigung für Bestattungsdienste EFFF. Mehr unter www.bestattung-himmelblau.at.

Rückfragehinweis:

k-digital PR-Agentur:

Thomas Thaler | Director PR & Digital Communications

T: +43 664 6070022237

Mail: thomas.thaler@k-digital.at

Anna Bürkl, MA | PR Consultant

T: +43 664 60 700-22680

Mail: anna.buerkl@k-digital.at

Bestattung Himmelblau:

Silvia Vertetics | Marketing & PR

T: +43 660 935 55 87

Mail: sv@bestattung-himmelblau.at